
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des 
Rechnungsprüfungsausschusses in seiner Sitzung am 18.04.2013. 
 
Abg. Dr. Fleck wunderte sich über diese einstimmige Beschlussempfehlung. Er frage sich, wie 
der Rechnungsprüfungsausschuss dies einfach hinnehmen und keinerlei Abhilfemaßnahmen 
vorschlagen könne. Schließlich gehe es hier um einen auffallend hohen Ressourceneinsatz, wo 
der Rhein-Sieg-Kreis im interkommunalen Vergleich einen Spitzenplatz einnehme. 
 
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage, wonach der Rechnungsprüfungsausschuss dies 
nicht einfach so hinnehme. 
 


